

## **La Junta Vecinal de Santa María de Cayón dona 10 termómetros al CEIP Gerardo Diego**

*Con el objetivo de colaborar con el centro educativo para mantener las medidas de seguridad frente a la COVID19*

*Santa María de Cayón, 21 de septiembre de 2020*

La Junta Vecinal de Santa María de Cayón, en colaboración con el Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Santa María de Cayón, ha donado 10 termómetros a la dirección del CEIP Gerardo Diego, con el objetivo de “colaborar” con el centro educativo en el mantenimiento de las medidas de seguridad frente a la COVID19.

De este modo, la presidenta de la Junta Vecinal y concejala, Marta Carral García, la portavoz del Grupo Municipal y diputada, Ana Obregón, y la edil, Yolanda Cobo Pacheco, han hecho entrega de este material sanitario al equipo directivo del CEIP Gerardo Diego esta misma mañana.

Con estas pequeñas actuaciones, los regionalistas quieren “cooperar y ayudar” a los diferentes colectivos del municipio en la puesta en marcha de las medidas de seguridad que se deben mantener como consecuencia de la pandemia por COVID19.

En este sentido, han recordado que “es necesario” el uso de la mascarilla, el mantenimiento de la distancia social y el lavado de manos. El uso de los termómetros está previsto en el protocolo establecido por Educación, ya que se debe tomar la temperatura a los alumnos en los centros.